

La coopérlation transfrontalière mise à l'honneur

Dossier de la rédaction de H2o
January 2024

Elimane Abdoul Fall de la direction de la gestion et de la planification des ressources en eau du ministère de l'Eau et de l'Assainissement du Sénegal a été primé pour sa présentation de "La coopérlation transfrontalière sur le bassin aquifère sénégalo-mauritanien (BASM)". M. Fall intervenait au Forum régional organisé à Ouagadougou, du 28 au 30 novembre 2023, sur le thème : "Capitalisation et mise à l'échelle des bonnes pratiques de GIRE pour la sécurité en eau et la résilience des populations dans l'espace UEMOA".

L'aquifère sénégalo-mauritanien s'étend sur 331 450 km² entre le Sénegal, la Guinée Bissau, la Mauritanie et la Gambie ; 17 millions de personnes vivent sur cet espace et dépendent à plus 80 % des eaux provenant de cette réserve. Elimane Abdoul Fall a fait ses études au département de géographie de l'Université Cheikh Anta Diop de Dakar, où il a obtenu un DEA en hydrologie. Il est également titulaire d'un diplôme en droit international de l'eau douce de l'Université de Gêneve, d'un MBA en administration et gestion du CESAG et d'un certificat de spécialisation en gestion des eaux transfrontalières du Centre international de l'eau du Caire.

Agence de Presse Sénégalaise (Dakar) -À AllAfrica